



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



## Certificada y pagada la obra de renovación de redes en Bustillo de Santullán y Villanueva de la Torre

*Se trata de unos trabajos que han tenido un coste total superior a los 62.000 euros, de los que la Diputación de Palencia ha concedido más de 56.000.*

**Jueves, 09 de noviembre de 2023.**

NOTA DE PRENSA

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán ha dado a conocer la certificación de esta obra, que se ha ejecutado con cargo a los Planes Provinciales del 2022. El concejal de Obras asegura que ***“seguimos ejecutando distintos trabajos de interés para nuestros pueblos”***.

En este caso se ha tratado de una obra de renovación de redes en varias pedanías de Barruelo de Santullán. Ahora el Consistorio ha reclamado a las Juntas Vecinales la parte proporcional correspondiente, de estos trabajos. El ejecutivo local destaca que ***“estamos priorizando todas las actuaciones relacionadas con el ciclo integral del agua”***.